



En la Mega Brigada de Servicios se ofrece el acceso a distintos trámites e incluso se presta atención médica. Foto: Cortesía

## Juárez realiza gran brigada de servicios

Redacción  
redaccion@epsilonmedia.mx

El Municipio de Juárez informó que realiza la Macro Brigada de la Gente en distintos sectores del municipio para facilitar a los habitantes el acceso a múltiples servicios, trámites, atención médica gratuita y ofertas de empleo.

Detalló que el viernes pasado, el evento se realizó en la colonia Real de San José, a donde el alcalde Francisco Treviño llegó para supervisar la atención a la gente por parte de las diferentes dependencias municipales que participan en esta brigada.

En el área de Salud se realizaron consultas médicas y dentales, detección de diabetes, exámenes de la vista con lentes a bajo costo y la aplicación del esquema de vacunación en niños, además de consulta nutricional y asesoría psicológica.

También se dio información para la obtención de becas educativas; diversas empresas ofrecieron un gran número de vacantes laborales y se instaló un módulo de información para el reclutamiento de elementos para Seguridad Pública.

En esta Macro Brigada de la Gente también hubo, entre otros muchos servicios, corte de cabello gratuito, vacunación antirrábica, cursos de autoempleo, asesoría jurídica, expedición de CURP y trámite para la obtención de la Tarjeta de la Gente, con la que los juarenses pueden obtener descuentos en múltiples establecimientos comerciales de este municipio.

"Y seguiremos trabajando, llevando a cabo estas brigadas semanales, como lo venimos haciendo cada viernes para

### Aumentan servicios

En esta brigada hubo, entre otros muchos servicios, corte de cabello gratuito, vacunación antirrábica, cursos de autoempleo, asesoría jurídica, expedición de CURP y trámite para la obtención de la Tarjeta de la Gente.

# Inaugura Guadalupe nueva planta de fabricante de adhesivos Henkel

Redacción  
redaccion@epsilonmedia.mx

El Municipio de Guadalupe inauguró ayer la nueva planta de adhesivos de la empresa Henkel, ubicada al interior del Parque Industrial Finsa.

El Municipio reveló que la inversión realizada por la compañía para la construcción y equipamiento de la fábrica alcanzó los 33.2 millones de euros.

La alcaldesa Cristina Díaz señaló que durante la construcción se generaron alrededor de 150 empleos indirectos y aumentará 30 por ciento de su plantilla actual.

Lo cual, añadió Díaz, la empresa tendrá un impacto positivo en Guadalupe, pues se cuenta con capital humano calificado tanto de profesionistas, seguridad y un ambiente empresarial con más de 10 parques industriales.

Díaz destacó que Henkel se suma a las empresas de talla internacional que han invertido este 2022 instalándose en Guadalupe como SKF, empresa multinacional sueca; y ZF, empresa alemana.

"Esta decisión seguramente se toma en base a las actividades industriales que pueden ser mejores, y sin duda, con ello estamos reafirmando las bondades que tiene el Municipio para las inversiones nacionales y extranjeras", dijo.

Reconoció a la empresa por mover su planta del municipio de Monterrey a Guadalupe, ya que se tiene una localización geográfica importante facilitando la logística convirtiéndolo en un punto estratégico para las inversiones.

La planta de 28 mil 700 metros cuadrados fabrica adhesivos termofusibles sensitivos y no sensitivos a la presión. Estos adhesivos se utilizan en la industria de bienes de consumo y envasado de alimentos, bebidas y pro-



Cristina Díaz, alcaldesa de Guadalupe, posó junto a directivos de la empresa Henkel, luego de la inauguración de la fábrica en el Parque Industrial Finsa. Foto: Cortesía

### Incrementará plantilla laboral

Durante la construcción de la nueva fábrica de Henkel, el Municipio informó que se generaron alrededor de 150 empleos indirectos, y añadió que el equipo de trabajo se incrementará 30 por ciento de su plantilla actual al iniciar operaciones.

ductos de cuidado personal.

A la inauguración asistieron Valentín López, presidente de Henkel en México; André Barón, presidente de Henkel LATAM; José Luis Garza, subsecretario de Economía; Patricia Villar, directora de APC México; Federico Matías, cónsul de la República Federal Alemana; Tomás Gon-

zález, gerente de planta.

Apenas en mayo pasado, el Municipio informó sobre la instalación de la empresa alemana ZF Group, también en el Parque Industrial Finsa.

Con una inversión del orden de mil 500 millones de pesos y la generación de más de mil 500 empleos, cuando la empresa esté a toda su capacidad, el Municipio de Guadalupe cristalizó la atracción de más capital extranjero en apoyo a la economía local y para impulso de jóvenes talento.

"Gracias a que el Municipio de Guadalupe tiene una localización geográfica importante, que facilita la logística, lo convierten en un punto estratégico para las inversiones", afirmó Díaz en ese momento.

## Anuncian Feria Fundidora 2022

Redacción  
redaccion@epsilonmedia.mx

La administración del Parque Fundidora informó ayer que del 1 de julio y hasta el 31 de este mes se realizará la Feria Fundidora Nuevo León 2022.

Detalló que como parte de las actividades se realizarán conciertos, paseos en teleférico, juegos infantiles, conciertos, entre otras.

Bernardo Richara Assad, presidente ejecutivo del Consejo de Administra-



La Feria Fundidora Nuevo León 2022 se realizará del 1 al 31 de julio. Foto: Expresión

"Hoy todos nuestros visitantes pueden volver a disfrutar de un atractivo tan importante como lo es la Gran Feria Nuevo León, donde se tendrá el reencuentro con amigos y familiares", co-

horror, paseo por teleférico y espectáculos infantiles, juegos de destreza, artesanías, antojitos mexicanos, también función de box y lucha libre.

Uno de los grandes atractivos con el